

Standardisation des résultats

Les médecins anatomo-pathologistes utilisent souvent la même technique de lecture et la même démarche intellectuelle, voire les mêmes textes descriptifs, généralement mémorisés dans des répertoires informatiques, pour poser les mêmes diagnostics, en particulier pour le travail de routine.

Il existe cependant beaucoup de cas particuliers et difficiles, nécessitant réflexion, consultation de livres et de documents, discussion entre les différents médecins du service, voire demande d'avis extérieur auprès de personnes de référence.

On ne peut donc pas véritablement parler de standardisation des résultats en ce qui concerne l'activité purement médicale.

La standardisation des résultats concerne davantage le secrétariat et surtout le plateau technique du laboratoire, compte tenu d'une certaine variabilité dans les cas à traiter et des différents problèmes techniques rencontrés, généralement liés à la qualité des prélèvements reçus, le but étant toujours d'obtenir des lames bien lisibles et de la meilleure qualité possible.